

## BELLEVUE

### Des collégiens d'Honoré-d'Urfé, en action solidaire, aux Restos du cœur



■ Les treize élèves du conseil de vie collégienne remettent, aux Restos du cœur, les denrées alimentaires récoltées au collège. Photo Marc COURBON

Des élèves du conseil de vie collégienne d'Honoré-d'Urfé se sont rendus mercredi dans les locaux des Restos du cœur pour remettre des denrées alimentaires récoltées auprès des élèves, des professeurs et du personnel de l'établissement.

Claire Abel Garcia, CPE (conseiller principal d'éducation), explique : « Le conseil de vie collégienne est une instance qui donne la parole aux représentants des élèves, afin d'impulser une dynamique dans le collège, de proposer de nouveaux projets, un meilleur fonctionnement de l'établissement et du mieux vivre pour les élèves. Le groupe d'élèves a été reçu aux Restos du cœur pour une visite de deux heures de découverte, de son organisation, son financement et des règles de distribution, mais aussi découvrir ce qu'est le bénévolat. »

**CONTACT** Collège Honoré-d'Urfé, rue Buffon. Tél. 04.77.57.38.58.